

La presse de Pyongyang se fait l'écho du message de Raúl Castro au leader du Parti du Travail de la Corée Démocratique



Cuba

Corea del Norte



La Havane, 10 octobre (RHC).- La presse nationale de la République Populaire Démocratique de Corée se fait l'écho du message envoyé par le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, à son homologue du Parti du Travail de Corée, Kim Yong Un.

« À l'occasion du 70e anniversaire de la fondation du Parti du Travail de Corée, je vous fait parvenir nos félicitations les plus chaleureuses, au nom du Parti Communiste de Cuba » souligne le message rendu public aujourd'hui à Pyongyang.

Une délégation conduite par Salvador Valdés, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba, a entamé une visite en Corée Démocratique pour participer aux célébrations à l'occasion de l'anniversaire de la fondation du Parti du Travail.

Salvador Valdés est accompagné du chef du département des relations internationales du Comité Central du Parti, José Ramón Balaguer, du vice-ministre des Affaires étrangères Rogelio Sierra et de l'Ambassadeur de Cuba dans ce pays, Germán Hermín Ferrás.

Hier, cet anniversaire a été célébré à La Havane au cours d'un meeting qui a été présidé par la première secrétaire du Parti Communiste de Cuba de la capitale, Mercedes López Acea.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72204-la-presse-de-pyongyang-se-fait-lecho-du-message-de-raul-castro-au-leader-du-parti-du-travail-de-la-coree-democratique>



Radio Habana Cuba